

Les employés de commerce manifestent

A l'appel concordant des syndicats d'employés de la C.G.T. de F.O. et de la C.F.T.C, les employés parisiens ont manifesté sous les fenêtres de la Fédération patronale des magasins multiples, 11, rue Saint-Florentin, vendredi 18 décembre au soir, aux cris de: «*Nos salaires, nos deux jours*».

Malgré les provocations policières, tout s'est déroulé dans le calme. Notons au passage qu'un barrage avait été dressé dans la rue Saint-Florentin.

L'essentiel était d'attirer l'attention publique sur la misère de nos camarades des magasins, le travail syndical portera à la faveur de la prise de conscience d'une catégorie de salariés particulièrement exploitée.

Les employés ont montré leur face, en 1936, en exigeant les 5x8 et des salaires décents.

Aujourd'hui le combat continue.

Albert SADIK